

Las reglas del juego

Vamos hacia un noviembre electoral. El martes 4 de noviembre los electores estadounidenses elegirán entre Obama y McCain. La expectativa es planetaria. El domingo 9 de noviembre, dos millones y medio... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

CASO ZOILAMÉRICA El 26 de septiembre el Procurador General de la República, Hernán Estrada, dio a conocer la carta que Zoilamérica Narváez - hijastra de Daniel Ortega, a quien denunció por abuso... [continuar...](#)

Nicaragua

“Nos hemos aliado al PLC apostando a transformar el liberalismo”

En los últimos cinco años si de algo ha sufrido Nicaragua es de una baja estrepitosa en los niveles de tolerancia en nuestra clase política y en nuestra población. Lo que habíamos ido consiguiendo desde... [continuar...](#)

Nicaragua

Posoltega: enterrados ayer, desterrados hoy

Posoltega fue un caso emblemático de afectación por un desastre natural y de reconstrucción decidida y tesonera, aunque erizada de las inquinas entre organizaciones gremiales, del oportunismo de los... [continuar...](#)

México

Mezcala: un espejo y un corazón

Las luchas de una gran variedad de gentes por su autonomía demuestran un impulso de larga duración que va transformando continuamente tanto al grupo como a la realidad en la que vive. Es el caso de la... [continuar...](#)

Centroamérica

María: madre, esposa, indígena, emigrante, retornada voluntaria

Visitamos a María en Xicalcal, una aldea rural casi urbana, cercana a la ciudad de Zacualpa, situada en una planicie al pie de la cadena montañosa de Chuacús, donde estuvo acantonada la guerrilla durante... [continuar...](#)

América Latina

No queremos “mínimos vitales”, sino “máximos sociales”

Señor Presidente, excelencias, señores jefes de Estado y de gobierno y representantes de los gobiernos del mundo: Permítanme iniciar esta intervención reflexionando sobre el compromiso de lucha contra... [continuar...](#)